

## **Alexander Breitkreutz**



### ganz schön **zugezogen**

Geboren 1972 in Berlin. Seit 2010 wohne ich im schönen Bernbach Verheiratet



### ganz schön mitbestimmend

Als Bereichsleiter und Geschäftsführer bin ich es gewohnt, objektiv Entscheidungen für Organisationen auszuhandeln. Seit zwei Jahren wäge ich Entscheidungen zum Wohle der Gemeinde als Gemeindevorstand ab.



### ganz schön **im Takt**

Privat spiele ich seit über 30 Jahren Schlagzeug. Dabei ist Taktgefühl besonders wichtig. Trotzdem kann ich im richtigen Moment Gas geben und notwendige Akzente setzen.



### ganz schön weltoffen

Ich bin in einer weltoffenen und toleranten Metropole großgeworden, arbeite seit über 25 Jahren in der Tourismusbranche und bin mit vielen unterschiedlichen Ländern und anderen Kulturen in Kontakt. Ich stehe für Vielfalt und Weltoffenheit.



## **Alexander Breitkreutz**

LP 8

ganz schön Umweltgerechtigkeit

#### Ihre 3 Stimmen für Alexander Breitkreutz

# Umweltgerechtigkeit

An unserer Umwelt können wir vieles festmachen und zwar unmittelbar vor Ort, bei uns zu Hause. Die Frage, ob Dinge in Balance sind, können wir auch in Freigericht sehen und direkt positiv beeinflussen.



### ganz schön umweltgerecht

Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit miteinander zu kombinieren, ist nicht immer einfach. Ich setze mich für neue Flächen für Industrie oder Wohnungsbau ein, habe dabei aber im Blick, dass keine wertvollen Landschaftsgebiete zerstört werden und die Vorhaben kostenoptimiert bleiben.



### ganz schön rechtssicher

Als Wirtschaftsjurist und Kaufmann kombiniere ich täglich rechtliche und wirtschaftliche Inhalte. Dieses Wissen möchte ich für unsere Gemeinde einsetzen. Wir müssen Unternehmen, die Arbeitsplätze schaffen und Steuern zahlen, unterstützen, damit wir mit den Einnahmen unsere Gemeinde z. B. durch digitale Innovationen voranbringen können.

**Umweltgerechtigkeit** ist für mich daher das stete Bemühen, ökonomische und ökologische Entscheidungen in Einklang zu bringen, Bestehendes zu hinterfragen und Verbesserungen anzustoßen, wo immer möglich.



### ganz schön prozessoptimierend

Ich bin ein Freund von klar gesteuerten Prozessen und setze mich daher für einfache, übersichtliche und digital gesteuerte Abläufe innerhalb der Gemeinde ein.



### ganz schön fortschrittlich

Ich bin der Überzeugung, dass wir auch parteiübergreifend Entscheidungen zum Wohle der Gemeinde und im Interesse aller Bürger treffen müssen. Meinungen der anderen sollten aufgegriffen, hinterfragt und abgewogen werden, bevor man sich rein aus parteipolitischen Gründen gegen etwas stellt. Ich sehe mich als Vertreter aller Bürger, nicht nur als Vertreter derer, die meine Partei wählen.



Am **14.3.2021** ist Kommunalwahl.

Diese Ziele erreiche ich
mit Hilfe Ihrer **3 Stimmen**!

### ganz schön **gute Mitstreiter**

Sie wollen noch weitere engagierte Bürgerinnen und Bürger, die sich für Ihre Interessen einsetzen? Dann schauen Sie einmal hier bei meinen Parteifreunden:

Kandidaten\*innen mit ...

- 1) Susanne Friske
- 2) Sascha Heising
- 3) Anna Brandt

VOR

VIEL

SCHÖN

GANZ

- 4) Joachim Heldt
- 5) Dr. Manfred Kirschning
- 6) Jennifer Miller-Lasik
- 7) Alexander Dedio
- 8) Alexander Breitkreutz
- 9) Albert Schmitt
- 10) Christoph Heldt
- 11) Marcus Bergmann
- 12) Peter Panzner
- 13) Maik Hagel
- 14) Marvin Jung
- 15) Andreas Schneider
- 16) Marco Heuzeroth
- 17) Peter Langstrof

ganz schön ...

Nah(e)mobilität

Digitalinnovation

Wohnungsmut

Bauoffensive

Infrastrukturstärkung

Familienleben

Jugendaktivierung

Umweltgerechtigkeit

Sicherheitsordnung

Vereinsverstehen

Erholungsorte

Sozialengagement

Eco-Nachhaltigkeit

Klimagerechtigkeit

Digitalgesellschaft

Wandernatur

Nahversorgung

